

## Courses et manifestations 2008

|                                |   |
|--------------------------------|---|
| <i>6 mars</i>                  | <i>assemblée mensuelle</i>  |
| <i>3 avril</i>                 | <i>assemblée mensuelle</i>  |
| <i>26-27 avril</i>             | <i>corvée de printemps</i>  |
| <i>1er mai</i>                 | <i>rallye (Baud PF et famille)</i>  |
| <i>8 mai</i>                   | <i>assemblée mensuelle</i>  |
| <i>24 mai</i>                  | <i>journée nettoyage</i>  |
| <i>5 juin</i>                  | <i>assemblée extra-muros (Pablito)</i>  |
| <i>12 juin</i>                 | <i>sortie des anciens (3 frères Baud)</i>   |
| <i>7 au 12 juillet</i>         | <i>réservation chalet (Alain Bovard)</i>  |
| <i>4 septembre</i>             | <i>assemblée mensuelle</i>  |
| <i>septembre</i>               | <i>sortie famille (René)</i>  |
| <i>11-12 octobre</i>           | <i>corvée d'automne et assemblée/repas</i>  |
| <i>1<sup>er</sup> novembre</i> | <i>montage du télési</i>  |
| <i>6 novembre</i>              | <i>assemblée mensuelle</i>  |
| <i>6 décembre</i>              | <i>assemblée générale et<br/>arbre de Noël (repas par<br/>Hanna Richard et famille)</i> |

**RESERVATIONS  
CHALET**



7-9 mars Pierre Tzaud, env. 20 pers.  
1-3 mai Steve Bovard, env. 20 pers.

### La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,  
Ch. des Pins 2, 1034 Boussons  
021 731 56 08  
E-mail: gazette@rhodo.ch



# Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

● ● ● Édition du mois de février 2008

**Numéro 66**



*Mais oui mais oui, Juan le messager pas  
boiteux nous l'avait bel et bien prédit, le  
concours à skis a pu se faire ... à skis !  
Alors vite en pages suivantes pour plus de  
détails...Et merci beaucoup à Juan et Bébelle  
pour tout (organisation, texte et photos !)*



*La fontaine sous la  
neige fraîche*

# CONCOURS À SKIS

Et bien, si vous avez des doutes sur le temps à venir, consultez Météo-Gazette car le temps et les conditions annoncées plus d'un mois avant et encore confirmées à deux semaines de l'événement étaient au rendez-vous.

Bon d'accord pour les pinailleurs (et ici), le vendredi nous nous trouvions en début de printemps avec la route dégagée jusque plus haut que le portail, et la neige à mi-pente.

Peut-être était-ce parce que le chalet était chauffé depuis le matin ?

Toujours est-il que le petit comité monté le vendredi déjà, soit B-belle, Didier, Lou et Marion et l'organisateur, a pu profiter d'une montée et d'une arrivée agréables au chalet.

Dans la soirée il s'est mis à neiger, au point que le matin c'est un pré d'hiver qui était prêt pour le concours.

Il ne nous restait plus qu'à aller rechercher les skis laissés dans les voitures.



Dès la fin de la matinée, les autres participants inscrits (sauf René + Fredo et famille atteints par une grippe sournoise) sont arrivés, soit Alain Bovard, Laurence, Lucien + son copain Lucien, Arthur, Pablito Niklas, Chloé, Sarah, et Pierre-Yves Niklas, Véronique, Eva et Lara.

Les spaghettis bolo étant meilleurs al dente, à peine l'apéro pris on s'est mis à table car le programme de l'après-midi était chargé.



## BULLETTIN SANTE

Oh là là, ce début d'année n'est pas clément pour nos chers membres et leur famille.

Voici des nouvelles des blessés, reçues « de droite et de gauche » :

Tout d'abord notre ami John, du bas du pré ou du bout du lac, s'est fait opérer du genou. Il va bien et il commence à marcher avec des cannes, mais il a renoncé aux JO de Pékin pour cette année. L'opération s'est très bien déroulée et il a quitté l'hôpital depuis vendredi dernier. Il est actuellement et pour une dizaine de jours dans une maison de convalescence. Le moral est excellent.

Nous restons dans la famille, et là c'est sa petite fille Eugénie qui est ébéniste, et s'est bien abîmée la deuxième articulation du majeur gauche ; des broches ont été posées pour fixer le bout du doigt. L'index a également été touché et des greffes de peau ont été faites. Eugénie a également bon moral.

Et pour conclure: notre Cosette ou Coco ou Juju s'est fissurée

le bassin, après une chute malencontreuse sur les trottoirs givrés

de son quartier. On lui avait bien dit de ne pas faire des conversions n'importe où!

*Nous souhaitons à tous les trois  
un très bon rétablissement,*



No comment... !

Aperçu de l'organisation (exemplaire !) des vestiaires dans le chalet



De plus les enfants n'étant pas particulièrement grands et au début pas très copains avec le téléski, il fallait des skieurs pour les aider à remonter. Les temps changent, les années passent et le téléski lui n'a pas changé !

Le loto a occupé la fin de l'après-midi avec des séries quines et cartons permettant à tous de gagner des douceurs, carambars et autres sucettes.



Soirée Rhodo avec fondue pour certains, et repas traditionnels pour les autres, bref du tout cuit. Il y a eu peut-être une partie de poker, mais très tard, et comme le professionnel annoncé a

eu un urgent besoin de préparer des examens, la partie s'est disputée sans arbitre, et je dormais.

Dimanche matin, sortie des plumes, petit-déjeuner et arrivée de Sabine et Katia, la route d'en bas n'est plus aussi bonne, car il a fallu aller remplacer une de leurs roues qui s'est plantée dans un rocher.

Arrivée également de Bobo et de son chronomètre.

A l'extérieur préparation de la piste avec sortie des piquets, à l'intérieur préparation de la choucroute avec présentation des différentes pièces.

Sur le coin de la galerie, la table des chronomètres avec ce qu'il faut dessus, en plus du crayon et de la radio, sur la terrasse la piste des minimes (Lou-Arthur-Marion) et sur la pente le slalom avec le départ à côté du drapeau et l'arrivée près du cerisier au bas du télé. Les portes placées par le staff technique laissaient peu de place à l'improvisation, il fallait passer dedans, et tous l'ont fait avec plus ou moins de réussites. Si les filles ont réussi à sortir leur épingle du jeu, les deux Lucien, dans la même porte se sont fait piéger par un excès de fougue.

Les résultats chez les minimes (Lou-Arthur-Marion) : ex-aequo dans le même centième. Chez les plus grands: Eva - Chloé - Sarah - Lucien le copain de Moudon - Lara - Lucien de Moudon aussi.

Tous ont reçu un prix afin de les encourager à une participation ultérieure, et pour l'an prochain un subside serait le bienvenu !

Les plus grands, anciens enfants, ne se sont pas affrontés, car nous avons dû nous pencher sur un problème de télési.

Pendant ce temps la choucroute continuait à mitonner afin d'être à point pour l'heure fatidique.

Qui d'ailleurs arriva bride abattue.

Grande tablée, pour déguster LA choucroute à B-belle, avec tout ce qui doit aller avec, sifflard, lard, gnaghi, viennerli, bref, la royale.

A l'heure des comptes les jeunes skieurs repartent sur la pente alors que les adultes se mettent à la tâche du nettoyage, certains prenant une brosse à douche, un balais, une patte, une panosse, un plumeau ou encore un fauteuil, mais à l'usage on se rend compte que ce n'est pas l'outil le plus efficace. Bref, le concours de ski a revécu, et c'est le plus important.



rester sur leurs skis et qui ont également encouragé les concurrents et si nécessaire soigné les blessures morales des participants déçus de leur prestation. Au niveau intendance, cette manifestation montre qu'un chauffage à la cave est absolument indispensable afin de pouvoir, comme cela se faisait lors des grandes affluences, entreposer les souliers et les habits pour y sécher. C'est également une question de sécurité.

Merci à B-belle pour la cuisine, les spaghettis, la choucroute, la tresse, à Bobo pour le chronométrage, aux garçons qui ont planté les piquets et assuré le bon déroulement du concours, à Alain qui a fait office de cellule infrarouge à l'arrivée. Merci aux filles qui ont aidé les minimes à

